

年末のごあいさつ

IFSW アジア太平洋地域の皆さんへ



2025年も残りわずかとなりました。

この一年、地域各地で社会福祉専門職として日々尽力されてきた皆さんに、心より感謝申し上げます。

今年スリランカで開催されたアジア太平洋ソーシャルワーク会議（APSWC 2025）では、「気候変動およびその他の環境課題へのソーシャルワークの対応」というテーマのもと、多様な背景を持つ参加者が集まり、知識や経験を分かち合いながら交流を深める貴重な機会となりました。

会場で示された強い連帯と情熱は、私たちの専門職が困難な状況に向き合い、人々の尊厳と福祉を守り続ける力を、あらためて感じさせてくれました。自然災害や紛争、貧困、社会的排除など、複雑さを増す課題に直面する今、対話と協働、多様性への尊重を大切に実践するソーシャルワーカーの存在は、より包摂的な社会の実現に向けた希望であり、前進するための大きな支えです。

どうか皆さまが、温かく穏やかな年末年始を過ごされますように。

そして新しい年が、健康と希望に満ちたものとなりますよう心からお祈り申し上げます。来る2026年も、ともに歩み、力を合わせながら活動を進めていきましょう。

IFSW アジア太平洋地域会長

小原真知子

小原真知子